

Mission anti-gaspi : du 20 au 24 novembre

Du 20 au 24 novembre, l'animation « Mission anti-gaspi » pour sensibiliser les élèves et le personnel au gaspillage alimentaire

Le gaspillage alimentaire est au cœur de nos réflexions : par respect envers les populations qui n'ont pas de quoi se nourrir au quotidien, mais aussi pour préserver les ressources.

Ainsi, nous nous devons d'agir et de **sensibiliser au maximum les futurs adultes**. La campagne de sensibilisation dans le restaurant scolaire prendra notamment la forme d'affiches.

Notre implication dans le gaspillage alimentaire ne s'arrête pas à la sensibilisation des élèves : nous avons mis en place **une collecte de pains** avec une association à Fougères, qui le redistribue au Mali (plus d'informations dans la Rubrique « Lutte contre le Gaspillage Alimentaire » de l'onglet Restauration du site internet de l'école).

